

カナダ派遣研修に参加して

学校名 湧別高等学校
学 年 3年
氏 名 尾形 ここ

今回の事業に携わっている全ての方に感謝します。

カナダに行って私が感じたことは、コミュニケーションの部分が大きく違うということです。日本では、クラスの中でもグループを自然と作り、グループでの交流が多いが、カナダではグループはなく、クラスメイトが話していると男女関係なく、話に入っていき皆で交流する所が大きく違う所だと感じました。私はコミュニケーション能力を高め、将来に活かすために参加したので、こういった違いを学べたのでとても良かったです。

また、事前研修では、英会話の基礎から発展した所までを練習し、カナダでとても役に立ちました。すごく簡単な事を練習しているように感じますが、実際行ってみると中々自分の思いを伝えられず、基礎が本当に重要な事を学びました。

カナダでの生活は、家の構造や食べ物も違うので最初は苦労しましたが、徐々に慣れていき、自分の家のように感じました。ヨーロッパ移民が多いため、ウクライナ料理などが出てきたり、カナダにしかない料理が出てきましたが、どれもすごくおいしく食事に関しては困ることはなかったです。

気温が低く、すごく寒かったですが日が暮れるのが遅く、夜七時でも、日本の5時くらいの明るさだったので不思議な感じがしました。

学校も大きく、人数も沢山いて色々な方と関わることができました。授業が1時間以上で1日の授業数が4個しかないため長く感じ慣れるのに時間がかかりましたが、毎日楽しかったです。日本にはない授業もあって全部が新鮮でおもしろかったです。

私が思っている以上にしゃべるのが速く、とても苦労しましたが、段々慣れていき、徐々に聞き取れるようになりました。前より英語を聞き取りやすくなったのでリスニング力はついたと感じています。単語が出てこなくどうやって伝えたらいいかわからなかったり、自分の気持ちを伝えられないのでとても大変でした。身振り手振りで何とか気持ちを伝えようと頑張りました。ホストファミリーの方も理解しようとしてくれて、助かりました。

最後に今回の事業に携わっている方々、ありがとうございました。とても良い経験ができました。本当にありがとうございました。